

2018-08-15-Protokoll

- Pre-TOPs
 - TOP 0: Regularia
 - TOP 1: Berichte
- TOPs
 - TOP 2: Gute Nacht Bus
 - TOP 3: Planung der restlichen Sitzung
 - TOP 4: Klausurarchiv
 - TOP 5: QVM Antrag
 - TOP 6: Haushaltsplan
 - TOP 7: Verantwortliche ESAG
 - TOP 8: Getränkeverkauf
 - TOP 9: Veranstaltungen im Wintersemester
- Post-TOPs
 - TOP N: Newsletter
 - TOP N+1: Ankündigungen
 - TOP N+2: Verschiedenes

Pre-TOPs

TOP 0: Regularia

Protokollant: Paul Baylan

Unterschrift: _____

Redeleitung: Sebastian Derendorf

Unterschrift: _____

Datum: 15.08.2018

Sitzungsanfang: 10:45 Uhr

Sitzungsende: 12:52 Uhr

Anwesende Räte:

Anwesend	Vorname	Nachname
bis TOP 4	Elisabeth	Albus
x	Paul	Baylan
x	Sebastian	Derendorf
x	Florian	Dittrich
x	Holger	Duhme
x	Igor	Fittgen
	Charlotte	Grütters
x	Yvonne	Haack
	Maide	Isikoglu
	Jan Vinzenz	Jüttner
x	Andre	Kreuzburg
x	Anton	Ldov
x	Tobias	Löffler
	Patrick	Manegold

x	Gabriel	Rodrigues Kuell
x	Jessica	Wonges

Ist Sitzung beschlussfähig?: Ja Wenn Nein: Da die aktuelle Sitzung nicht beschlussfähig ist, wird umgehen die angekündigte Ersatzsitzung einberufen, die dann beschlussfähig ist.

Anwesende Nicht-Räte:

keine

Altes Protokoll: Altes Protokoll ist angenommen.

TOP 1: Berichte

a. **FSVK:**

- gestern war fsvk, aber Maide und Patrick sind gerade beide nicht da. Machen wir nächste Sitzung oder früher, wenn wir Infos bekommen.

b. **Tripper:**

- Es war Tripper
- Verantwortliche wurden festgelegt, es fehlen noch einige von der Physik
- Semesterabschlussgrillen wurde besprochen
 - Es gab uns zu wenig vegetarisches
- Wir werden wahrscheinlich etwa 800€ für die Party zahlen
- Kooperation MatNat (nicht Inphima): Patrick möchte uns mit anderen FSen der MatNat vernetzen
- Termine für die ESAG stehen fest (siehe inphima.de)
- ESAG Party findet mangels größerer Alternativen im Cube statt
- Glühweinstände werden vlt 2 statt 3
- Inphima-Erstituten werden gemacht
- Jessy braucht einen Inphima-Kassenwartnachfolger
- Kooperation mit TK wird gerade ausgehandelt

c. **WE: -**

d. **QVM:**

- Es gibt einen Antrag (s. Top auf dieser Sitzung)

e. **Gremien:** -

f. **Post:**

- Zeug für die Erstituten kommt langsam an

g. **Mail:**

- Campuskino fragt, welche Filme wir nächstes Semester zeigen wollen. Wir wollen keine.

h. Facebook:

- Erstigruppen füllen sich langsam

TOPs

TOP 2: Gute Nacht Bus

- Organisation, die sich in Düsseldorf um Obdachlose kümmert.
- Die brauchen immer Kleidungsspenden und Co.
- Elli schlägt vor, eine Spendenaktion dafür zu starten.
- Paul sagt, dass man eventuell den AstA dafür auch zu haben wäre
- Grundsätzlich begrüßt die FS das
- Elli fragt mal, wie überhaupt das Interesse vom Gute Nacht Bus her an einer Aktion dafür wäre

TOP 3: Planung der restlichen Sitzung

- Wir haben einige Sachen, die wir in der vorlesungsfreien Zeit machen wollen:

#	Was	Wie lange	Wer	Wann	Ansprechpartner
1.	Fachschaft putzen	2-4h	alle	- - - 4	
2.	Wiki überarbeiten	m	2-3 Pers.	- 2 - -	Sebastian / Florian
3.	Webseite überarbeiten	m	2-3 Pers.	- 2 - -	Sebastian / Holger
4.	Semesterplanung Brainstorming	1-2h	alle	1 2 - -	
5.	- " - Termine	1h		- 2 - -	
6.	Studiengangszulassung Brainst.	3-4h	X-beliebig	- - 3 -	
7.	Schulung Uni-Struktur und Protokoll	2-3h	alle	- - 3 4	Tobi / Paul
8.	Newsletter	1-3h	2-3 Pers.	- 2 - -	Holger
9.	Zapf-Nachbereitung	4h	alle	1 2 3 4	Tobi
10.	Schulung Technik	1-2h		- - 3 -	Sebastian

$x \geq 2$ Feiensitzungsnummern (15.08., 29.08., 12.09., 26.09.)

TOP 4: Klausurarchiv

- Wir haben immer wieder Probleme mit pdf-anzeigen in der Owncloud
- ☒ Fittgen, Igor fragt das ZIM, ob die FS einen eigenen Sciebo-Account bekommen kann

TOP 5: QVM Antrag

- Es gab zwei neue QVM-Anträge:
 - Neuer FP-Versuch zu Hyperthermie
 - Neue Schränke zur Vorlesungsvorbereitung
- beide angenommen

TOP 6: Haushaltsplan

- Der neue Haushaltsplan ist angenommen.

Haushaltstitel (HT)	Einnahmen	Ausgaben	Summe
Überschuss des Vorjahres	4.741,39 €	0,00 €	4.741,39 €
Semestergelder	4.000,00 €	0,00 €	4.000,00 €
Semestergelder WS18/19	2.000,00 €		
Semestergelder SS19	2.000,00 €		
Projekte	0,00 €	6.491,39 €	-6.491,39 €
Abgabe an den Tripper		2.500,00 €	
Veranstaltungen		2.000,00 €	
Bewerbung von Veranstaltungen		400,00 €	
Stammtisch		691,39 €	
Fördermitgliedschaft Zapf e.V.		150,00 €	
Tagungsbeiträge		750,00 €	
Sachkosten	0,00 €	1.000,00 €	-1.000,00 €
Büromaterial		500,00 €	
Raumausstattung		500,00 €	
Rücklagen	0,00 €	1.250,00 €	-1.250,00 €
Inventar		600,00 €	
Gesetzlich		650,00 €	
Gesamt	8.741,39 €	8.741,39 €	0,00 €

TOP 7: Verantwortliche ESAG

- uns fehlen noch Verantwortliche und wir fügen diese Menschen im Inphima-Wiki ein.

TOP 8: Getränkeverkauf

- Wir wollen einen Getränkeverkauf in der FS starten
- Dafür muss man mit der Info besprechen, wie die Abrechnung funktioniert, ein Tablet muss besorgt werden und die App der Info (ursprünglich aus dem Chaosdorf) muss aufgespielt werden
- Außerdem nachfragen, wie die Buchführung funktioniert
- Snacks können vom Einkauf besorgt werden, Getränke könnte man auch bestellen

☑ Baylan, Paul kümmert sich darum, dass die Technik funktioniert

- Derendorf, Sebastian und Kreuzburg, Andre kümmern sich dann später um den Einkauf

TOP 9: Veranstaltungen im Wintersemester

- Physiker im Beruf
 - Tobi hat nächstes Semester keine Zeit für Physiker im Beruf
 - ☑ Wonges, Jessica kümmert sich um Physiker im Beruf
 - Tobi und Paul helfen
- Anti-Stress-Kurs mit der TK
 - ☑ Haack, Yvonne Saskia und Dittrich, Florian kümmern sich um den Anti-Stress-Kurs mit der TK
- Spieleabende (öffentlich)
 - Am 15.10. ab 18 Uhr machen wir einen Spieleabend
 - ☑ Derendorf, Sebastian bucht für den Spieleabend am 15.10. ab 18 Uhr den Seminarraum, fragt da auch nach, ob wir für den Abend nen Schlüssel haben können
- Weihnachtsfeier (besinnlich)
 - ☑ Derendorf, Sebastian kümmert sich um die Raumbuchung für die besinnliche Weihnachtsfeier ab 15 Uhr am 13.12.
 - ☑ Haack, Yvonne Saskia schreibt eine Save the Date Mail wegen der besinnlichen Weihnachtsfeier
- interne FS-Abende
 - gibts ab jetzt nen Discord Channel
- FS-Aktionen
 - Ideen geklaut von der Info
 - FS-Aktion und alle anderen dürfen auch mit
 - Trampolin, Essen gehen, Phantasialand, Lasertag, Moviepark, Minigolf, Sauna, Tropical Island, Sommerrodelbahn, Kunst, Oper, Kommödchen, Tonhalle, Theater
 - Die Physiker angucken
 - Essen bei
 - Asia 5 Sterne
- Stammtisch
 - macht Paul
- Kooperationsveranstaltungen mit Nicht-Inphima MatNat Fachschaften
- Wird später geplant:
 - Glühweintage
 - Weihnachtsmannaktion
 - Weihnachtsfeier (unbesinnlich)
- Tagesexkursion innerhalb NRW
 - Geld gibt es wenn nötig
 - DLR?
 - Effelsberg
 - Jülich
- Bunter Abend (soll in das Sommersemester)

Post-TOPs

TOP N: Newsletter



Hier sollen auf jeder Sitzung Themen für den Newsletter gesammelt werden und zu jedem Thema ein Verantwortlicher bestimmt werden.

Anderthalb Wochen vor Monatsende wird geschaut wer die Finalisierung und den Versand koordiniert.

TOP N+1: Ankündigungen

TOP N+2: Verschiedenes

Sitzungsende: 12:52 Uhr